

Noviembre 06 de 2021

Informa CEE sobre sondeos de opinión y encuestas de salida

Con relación a la elección extraordinaria de General Zuazua, a celebrarse mañana 7 de noviembre, el Consejo General de la Comisión Estatal Electoral, a través de su Secretario Ejecutivo, Héctor García Marroquín; informó que del monitoreo a medios impresos realizado del 20 de septiembre al 3 de noviembre de 2021, no se detectaron publicaciones de encuestas con preferencias electorales para la alcaldía de General Zuazua.

Asimismo, comunicó que, ante la CEE, no se presentaron solicitudes de personas físicas y/o morales para realizar encuestas de salida y/o conteos rápidos no institucionales el día de dicha elección extraordinaria.

Lo anterior, conforme a la normativa electoral, la cual establece que durante los procesos electorales extraordinarios, la Secretaría Ejecutiva del organismo presentará al Consejo General un único informe que dé cuenta del cumplimiento que deben atender las personas físicas y morales que pretendan ordenar, realizar y/o publicar encuestas por muestreo, sondeos de opinión, encuestas de salida y conteos rápidos no institucionales, que tengan como fin dar a conocer preferencias electorales.

Avalan sustitución de JHHNL

A horas de llevarse a cabo la elección extraordinaria de Zuazua, el Consejo General de la CEE, acreditó el registro de José Manuel Castro Meza, postulado por la coalición Juntos Haremos Historia en Nuevo León (JHHNL), para la Primera Sindicatura Propietaria de General Zuazua.